

INICIO

TRÁMITES Y SERVICIOS

DIRECTORIO

NOTICIAS

TURISMO

CONVOCATORIAS

TRANSPARENCIA

Tlalpan reconoce la inclusin de los Derechos de los Pueblos originarios en la nueva Constitucion de la Ciudad de Moxico



28 de enero de 2017

- Nos llena de orgullo vivir en una ciudad en donde hay un reconocimiento a nuestra historia, nuestra cultura y nuestros derechos: Claudia Sheinbaum.
- Inauguró junto con los representantes de Bolivia y Ecuador el Encuentro Internacional de Danza.

Claudia Sheinbaum Pardo jefa delegacional en Tlalpan, destacó laimportancia de que se haya incluido en la nueva Constitución de la Ciudad de México el reconocimiento de los derechos de los pueblos, barrios originarios y comunidades indígenas residentes de la capital, tal como lo dicta la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas.

Es la primera Constitución local que reconoce la expresión a sus pueblos originarios. "Nos llena de orgullo vivir en una ciudad en donde hay un reconocimiento a nuestra historia, nuestra cultura y nuestros derechos", expresó.

Acompañada del embajador de Bolivia en México, José Crespo Fernández yla representante de Ecuador, Vanessa Núñez Proaño, inauguraron este día el Encuentro Internacional de Danza, muestra gastronómica y artesanías en el que participan países de Latinoamérica, Asia y África, así como artesanos nacionales.

Mencionó la importancia de este evento, el cual busca recuperar nuestra cultura a través de la artesanía. "Somos países con una raíz histórica muy importante que viene de nuestros pueblos prehispánicos y que conservan nuestros pueblos originarios, las artesanías son una expresión de la historia de cada uno de nuestros pueblos" externó Sheinbaum Pardo.

La jefa delegacional hizo también un reconocimiento a la hermandad con los pueblos de América del Sur, en particular Ecuador y Bolivia, y ante las ofensas de que hemos sido objeto todos los mexicanos y mexicanas, sin distinción de ideología y de razas, ofendidos por Estados Unidos "es importante decir desde este pedacito de tierra que México tiene la frente al alto y que con dignidad vamos a luchar por la patria, vamos a luchar por la soberanía y la defensa de nuestros derechos", aseveró.

Este encuentro busca beneficiar tanto a expositores como a todos aquellos que visiten este lugar, en donde se podrán adquirir productos artesanales y gastronómicos de países, entre los que se cuentan: Brasil, Perú, Chile, Bolivia, Ecuador, China, Líbano, Turquía, África (Costa deMarfil) y México.



























Patrimonial
de los
Funcionarios
de Tlalpan

Los países invitados ofrecerán platillos de cada una de sus regiones y habrá venta y exposición de textiles, zapatos, cerámicas, juguetes, collares, pulseras, objetos de madera, metal, bordados, chaquiras y otras artesanías.

Durante el Encuentro Internacional de Danza se ofrecerán coloridosbailes representativos de los países participantes como el de Bolivia, que tiene programado traer un ejemplo de lo que se realiza en una de sus ferias más representativas, la de Alasita, también conocida como la feria de los deseos, la feria de la felicidad.



Síguenos

Atención y Orientación Ciudadana

Red de Transparencia









www.tlalpan.gob.mx

5483-1500

Plaza de la Constitución No. 1, Col. Centro de Tlalpan, C.P. 14000







Delegación Tlalpan - Caminando Juntos en Tierra Firme

Secretarías

Secretaría de Gobierno

Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda

Secretaría de Desarollo Económico Secretaría del Medio Ambiente Secretaría de Obras y Servicios

Secretaría de Desarrollo Social Secretaría de Salud

Secretaría de Finanzas

Secretaria de Honilidad Secretaria de Movilidad Secretaria de Seguridad Pública Secretaria de Cultura Procuraduria General de Justicia del Distrito Federal

Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo Secretaría de Educación

Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades

Órganos Legislativos

Asamblea Legislativa del Distrito Federal Contaduría Mayor de Hacienda de ALDF

Órganos Judiciales

Tribunal Superior de Justicia del D.F. Consejo de la Judicatura

Órganos Autónomos

Comisión de Derechos Humanos del D.F. Instituto De Acceso a la Información Pública del D.F. Instituto Electoral del D.F. Junta Local de Conciliación y Arbitraje del D.F.

Tribunal de los Contencioso y Administrativo del D.F.
Tribunal Electoral del D.F.
Universidad Autónoma de la Ciudad de México

Unidad de Atención Ciudadana UNAC





